
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente

De acordo com o §2º do art. 13 da Lei Orgânica do Município, REQUEREMOS a

Vossa  Excelência  que  seja  encaminhado  à  Secretaria  de  Educação,  para  que  preste

esclarecimentos sobre a falta de Profissionais de Apoio nas Escolas em Uberlândia.

JUSTIFICATIVA

O presente Pedido de Informação tem o objetivo de  esclarecer a  falta de Profissionais

de  Apoio  nas  instituições  educacionais  da  Rede  Municipal  de  Uberlândia  e  também das

Auxiliares de Serviços Gerais (ASGs).

Observamos que a carência de profissionais de apoio, tem impactado negativamente

no ambiente educacional. Este parlamentar recebeu inúmeras queixas de mães atípicas, bem

como de pessoas que prestaram o concurso realizado em 2023 e não foram chamadas. Este

déficit  de  recursos  humanos  compromete  a  qualidade  do  suporte  oferecido  aos  alunos

neurotípicos, neurodivergentes, assim como àqueles que demandam atenção individualizada

para alcançar seu pleno potencial acadêmico e social.

Dessa forma, gostaria de solicitar as seguintes informações:

1.Quantidade  atual  de  profissionais  de  apoio  alocados  em  escolas  municipais  de

Uberlândia.

2.Quantas  crianças  com  necessidade  de  atendimento  individualizado  e

neurodivergentes matriculadas estão sem profissionais de apoio? 

3.Quais  Escolas  da  Rede  Municipal  estão  com déficit  de  profissionais  de  apoio  e

ASGs? 

4.Existe algum impedimento para que os profissionais de apoio, professores e ASGs

que prestaram o concurso e passaram não sejam chamados?  
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5.Existem planos ou iniciativas para aumentar o número de profissionais de apoio nas

instituições educacionais do município? Quais são?  

6.Qual  a  previsão  para  a  contratação  ou  realocação  de  profissionais  de  apoio  no

decorrer do ano letivo vigente?

7.Com  exceção  do  atendimento  das  crianças  neurodivergentes  e  com  deficiência,

quantos profissionais de apoio faltam para atender as turmas da educação infantil? 

8.Quantas pessoas que realizaram o concurso em 2023 estão aptas para contratação?  

9.Quantas  crianças  neurodivergentes  ou com deficiências  fizeram inscrição  e  estão

sem vaga? 

10.Qual  a  conduta  padrão  com  as  crianças  que  precisam  de  atendimento

individualizado e não tem profissional de apoio para acompanhar? 

Acredito  que  o  fornecimento  destas  informações  não apenas  contribuirá  para  uma

compreensão  mais  clara  da  situação,  mas  também possibilitará  uma avaliação  eficaz  das

medidas necessárias para melhorar o suporte educacional em Uberlândia.

Câmara Municipal de Uberlândia, 21 de fevereiro de 2024.

FABÃO

Vereador - Solidariedade
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